

指導者の皆様へ

東京連盟県連盟コミッショナーの村山大介と申します。日頃より本運動に御尽力をいただき誠にありがとうございます。

本日、新型コロナウイルス感染及び感染拡大防止により2020年5月6日まで東京連盟内のスカウト活動の中止についてお知らせをいたしました。3月から多くの小中学校、高等学校が臨時休業の措置を余儀なくされ、4月に入っても新型コロナウイルスの猛威は衰えることなく5月の連休明けまで臨時休業措置が伸びております。また国内においては非常事態宣言が発出され、人との接触を8割減とするなどの政府からの要請が出ております。東京連盟では日本連盟の通達に基づき本連盟内の諸会議及び指導者訓練を中止もしくはWeb等を活用することで新型コロナウイルスの感染及び感染拡大防止に努めているところです。

東京連盟ではさらに6月末までの指導者訓練の中止、8月のサマーキャンプ2020の中止を決定しております。指導者の皆様におかれましては不安な日々をお過ごしのことと存じます。新型コロナウイルスによる影響、また、スカウト及びスカウトの保護者の方々への対応につきまして以下のことをお願い申し上げます。

1 スカウトへの対応について

学校が臨時休業の措置を取り、多くのスカウトが自宅で過ごしています。外出することもできず、学校の再開の見通しもままならない状況が続き、多くのスカウトが不安を抱えていると思われます。不安を解消するためにも家族以外の人との関わりは必要であると考えます。Webを活用した集会などの事例も紹介されています。日本連盟から各団への支援策として「google meet」が無償提供されています。また、定期的に指導者から手紙を出すなど、様々な手段を用いてスカウトとコミュニケーションをとっていただくことがこの時期大切です。

スカウトの進歩について中期、長期の進歩計画に大きな影響が出ていると思われます。特にボーイスカウト部門、ベンチャースカウト部門の進歩課程で決められた期限内に取り組みなければいけない課目がありますので、個々のスカウトの進歩状況を把握いただき、必要な場合は所属地区の地区コミッショナーにご相談ください。

2 スカウトの保護者への対応

4月は入団、上進の時期であります。多くの団で入団式や上進式が実施できていない状況があります。先日、東京連盟地区コミッショナー会議がWeb会議により行われ、各地区内の状況について各地区コミッショナーから報告を受けました。特に新しくこの運動に参加するスカウト及びスカウトの保護者の方々への支援ができないことによる不安が大きいと思われます。保護者の方々へ情報を細かく提供すること、ホームページの更新や団・隊の発行するお知らせの配付により、ボーイスカウトの指導者として常に子供たちを見守っている姿勢を示すことは、多くの不安を抱える保護者にとって大きな力となります。

3 指導者訓練について

6月末まで指導者訓練が中止になることにより、ボーイスカウト講習会、スカウトキャンプ研修会、ウッドバッジ研修所等の指導者訓練が中止となります。春季のボーイスカウト講習会、ウッドバッジ研修所に参加、修了することを条件に当該隊の指導者になられている方もいらっしゃると思います。非常事態により指導者訓練を中止していることから、新型コロナウイルスが終息し、通常の指導者訓練再開後、速やかに必要な研修を修了していただくことで、指導者の登録を認定する特別措置を取らせていただきます。個々のご事情については所属地区の地区コミッショナーにご相談ください。

4 活動の再開手続きについて

5月6日まで東京連盟内のスカウト活動を中止させていただきますが、今後の新型コロナウイルスの感染及び感染拡大の状況を見極め、5月6日以降の活動再開の可否について慎重に検討します。スカウトとスカウトのご家族及び指導者の方々を危険から守ることを最優先に検討いたします。

東京連盟では理事会、各委員会、地区コミッショナー、県連盟コミッショナーグループが一丸となってこの非常事態に対応してまいります。スカウト、スカウトの家族、指導者の命を守ることが最優先課題です。困難な時こそ笑顔で乗り越えるスカウト精神を発揮するときです。どうぞご理解、ご協力をお願い申し上げます。

2020年4月16日

ボーイスカウト東京連盟

県連盟コミッショナー 村山 大介